

Familia de Maldonado exige justicia por su asesinato



Buenos Aires, 2 nov (RHC) A tres meses de la desaparición forzada de Santiago Maldonado y ante más de 120 mil personas que se concentraron en la Plaza de Mayo, en Buenos Aires, Sergio Maldonado, hermano del artesano de 28 años, exigió justicia por el asesinato del joven y de "todas esas víctimas que han desaparecido en democracia".

"No estábamos listos para la muerte" del joven y "todos los días vamos a pedir justicia, hasta que sepamos la verdad", aseguró, al tiempo que aclaró que no busca "sembrar odio y división", resalta Telesur.

Sergio, quien estuvo presente durante toda la investigación para dar con el cuerpo de su hermano y fue el encargado de hablar con los medios de comunicación, recordó que "desde el comienzo el reclamo ha sido la verdad y justicia", por lo que no sólo exigió que se conozca lo que ocurrió con su hermano, sino también con "todas esas víctimas que han desaparecido en democracia", porque "sólo así podrá descansar en paz ¡Justicia por Santiago!", aseveró.

Advirtió que "el informe definitivo de los resultados de la autopsia están en investigación, aunque parte de la sociedad y los medios quieran cerrar el caso olvidándose de lo que pasó".

Según diversas pistas y testimonios hallados por organismos de derechos humanos, Maldonado fue oprimido, golpeado y detenido durante un operativo de represión de la Gendarmería contra la comunidad

mapuche de Pu Lof, en Cushamen.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/146222-familia-de-maldonado-exige-justicia-por-su-asesinato>



Radio Habana Cuba